

Quevedo-Drouhin Marie-Claude

Qui je suis?

Je m'appelle Marie-Claude. J'ai créé l'Atelier de Marie le 15 avril 1995. Je suis issue d'une famille d'artistes plus que d'artisans du bois.

Mon rôle/ mon métier:

Mes lampes sont créées pour apporter calme, sérénité, apaisement et parfois réconfort. Elles sont uniques car créées en exemplaires uniques.

Comment?

Les pieds sont choisis en recyclerie ou naissent à l'atelier, sur un tour à bois ou sont découverts au fil de promenades ressourcantes dans la nature (ceps de vignes, souches, branches)
Les abat-jours sont montés avec des pierres minérales choisies pour leurs harmonies entre-elles et leur vertus.

Le tout fonctionne au coup de cœur.

Où:

A Saint Philbert-de-Grand-Lieu

Réseaux sociaux:

https://www.facebook.com/groups/1514271976038815/user/100000444531681/

https://www.instagram.com/latelierdemarie44/